

## Tanzen in der Volksschule Mariatrost

Liebe Eltern! Liebe Kinder!

Seit vielen Jahren bieten wir, das Tanzstudio Gabalier, Kindern an unterschiedlichen Schulen in der Steiermark die Möglichkeit, die Freude am Tanzen zu entdecken. Dieses Schuljahr auch erstmalig in der Volksschule Mariatrost.

Einmal in der Woche kommt ein Trainer unseres Studios direkt zu den Kindern in die Schule. Im Anschluss an den Unterricht bekommen die Kinder die Möglichkeit unterschiedliche Tanzstile wie Hip Hop und lateinamerikanische Tänze (Samba, Cha Cha Cha, Rumba und Jive) zu erlernen. Hierzu ist kein Tanzpartner erforderlich, die Tänze werden in der Gruppe geübt, wobei wir den Fokus auf das Erlernen von natürlichen Bewegungsabläufen sowie auf die Freude an der Bewegung zu den unterschiedlichen Musikrhythmen legen.

In weiterer Folge kann Ihr Kind auf freiwilliger Basis auch am Breitensporttraining (Turniertanztraining) teilnehmen und somit eine Karriere als Turniertänzer starten. Wir haben bereits Kinder aus einigen Volksschulen auf ihrem Weg zum Turniertänzer begleitet und freuen uns, dass sie immer noch mit großer Freude zum Training kommen!

Der Tanzunterricht findet heuer über das ganze Schuljahr jeden Mittwoch von 14:00-15:00 statt (Start: 02.10.19). Die Teilnahme erfolgt auf Basis einer Vereinsmitgliedschaft, der monatliche Mitgliedsbeitrag beträgt € 35,- (Oktober bis Jänner, Februar bis Juni).

Zur Anmeldung bitte eine kurze Mail an [info@tanzstudio-gabalier.at](mailto:info@tanzstudio-gabalier.at).

Gerne stehen wir Ihnen für weitere Fragen unter der Telefonnummer 0664 88 26 38 93 zur Verfügung.

Wir freuen uns auf ein erfolgreiches Tanzjahr!

Mit lieben Grüßen,

*Herz Tanzstudio Gabalier*

